



Unsere Stadtbücherei Kappeln muss in der Fußgängerzone bleiben

Da, wo die Bücherei jetzt ist, gehört sie hin!

Es gibt ernst zu nehmende Bestrebungen, die Stadtbücherei vom jetzigen Standort in das "Mühlenumfeld" zu verlegen.

- Die Bücherei gehört zum innerstädtischen Leben, auch als wertvolle Begegnungsstätte.
- Sie ist in den Alltag der Nutzer und Gäste eingegliedert. Einkäufe und Besuch der Bücherei werden miteinander verbunden.
- Laufkundschaft findet leicht den Weg in die Bücherei "mittendrin".
- Die Stadtbücherei ist nichtkommerzieller kultureller Mittelpunkt für alle Bürger und Gäste und muss im Zentrum bleiben.

Als Bürger und Besucher von Kappeln fordern wir von den Entscheidungsträgern dieser Stadt, unsere Bücherei da zu lassen, wo sie jetzt ist – im Zentrum. Keine weiteren Umzugspläne!

Vorname, Name	Wohnort	Unterschrift
		.
		ade
	st erstmal be	el.
	alb	
	Strice	
	. ers	
·	52	
.jon		
AKL		
,		